

Esteban Lazo agradece Declaración del Parlamento de Nicaragua



El Parlamento reafirma la solidaridad y hermandad de Nicaragua con el hermano pueblo y Gobierno cubanos. Foto: www.asamblea.gob.ni

La Habana, 29 ago (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo Hernández agradeció este jueves una declaración del Parlamento de Nicaragua que calificó como otra muestra de su histórica solidaridad con el pueblo cubano.

"Agradecemos Declaración aprobada por Asamblea Nacional de Nicaragua en rechazo a injusta inclusión de nuestro país en la lista de supuestos Estados Patrocinadores del Terrorismo elaborada por EE.UU. Otra muestra de su histórica solidaridad con el pueblo cubano", escribió Lazo Hernández en la cuenta oficial del legislativo cubano en X.

El texto reafirma la solidaridad y hermandad de Nicaragua con el hermano pueblo y Gobierno cubanos, que ha jugado un papel constructivo en la comunidad internacional y la lucha contra el terrorismo.

Expresa que el pueblo nicaragüense, como promotor de la paz, se opone a esta forma de dominación y explotación colonial, e insta a la comunidad internacional a trabajar juntos en la construcción de un mundo multipolar justo y pacífico en el que se respete la soberanía y autodeterminación de nuestros pueblos. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/363982-esteban-lazo-agradece-declaracion-del-parlamento-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba